

クレッセ新聞

2018年6月発行
No. 105

発行 クレッセ動物病院
〒263-0001千葉市
稲毛区長沼原町794-1-1
TEL 043-286-8796
http://cresse-ah.com

みなさん、こんにちは☆ジメジメとした、いや〜な梅雨の時期がきました。実は、高温多湿なこの時期にも熱中症は起こるんです！お留守番をさせる際は、温度と共に、湿度の管理もやってあげると安心ですね♪

気管虚脱



散歩中にリードを引っ張ったり、興奮したりした時などに「ガーガー」とガチョウのような咳をすることはありませんか？もしかすると、それは気管虚脱かもしれません！

気管は、肺へ空気を送り、また空気を送り返す管で、C字の軟骨が連結して作られています。この気管がなんらかの原因で、押し潰されたように変形してしまうと、空気がうまく送れない状態になります。

何が原因でなるの？

- ・ 遺伝的要因。(生まれつき軟骨が弱い)
 - ・ 老化によるもの。(気管周りの筋力の低下)
 - ・ 肥満。(付すぎた脂肪により気管が圧迫される) など…！
- どの犬種にも起こる可能性はありますが、かかりやすい犬種として、中高齢の小型犬や短頭種に多くみられます。

どんな症状が起こるの？

症状は、軽いものから重いものまで4つのグレードに分かれます。始めに書いたように、喉に刺激を与えた際にガーガーという咳が出ます。一時的に良くなったも、繰り返すことが多いです。症状が進行すると、うまく空気が取り込めなくなるため、座り込み、首を上には伸ばし、呼吸困難の状態になります。酸素がうまく取り込めていないことから、舌の色が青紫になり、チアノーゼを起こします。この状態が長く続くと、失神して倒れ、命に関わることもあります。

悪化させないための対策

- ・ 肥満にさせない！(すでにぽっちゃりの子はダイエット！)
- ・ 散歩で引っ張り癖のある子は首輪ではなく、ハーネスを使う。
- ・ 高温多湿を避ける。適度な温度、湿度管理を！
- ・ 激しい運動は避ける。(適度な運動は大事です。)

※咳の症状には様々な原因があります。最近、咳が気になる。なんとなく頻度が増えてきた。などありましたら、早めの来院をオススメします。看護師 三浦



☆藤川看護師☆

☆明石獣医師☆

☆西山院長☆

先日人生初のパラグライダーに挑戦しに群馬まで行ってきました！その日は天気があまり良くなくて、私たちが着いた時には、風もあり雨も降ってきてしまい、もしかしたら中止になるかもしれないと言われて祈るような気持ちで待っていたら、雨がやんで見事に晴れて無事パラグライダー飛ぶことができました♪もう、飛んでいるときの景色が素晴らしいかったです!!!自分が空を飛んでいるようでした！パラグライダー体験はまってしまいました☆

先月、安室奈美恵ちゃんのライブのチケットが当たったので、東京ドームに行ってきた。座席も比較的、前の方だったのでラッキーでした。欲を言う、もう少し前の方が良かったのですが、あれだけの人の多さ考えると贅沢は言ってられません。ゴールデンウィーク中だったので行き帰りの混雑が想定されましたが全く渋滞に巻き込まれず、車で行って正解でした。とても楽しい時間を過ごすことができました。

自宅にいる高齢の猫が、動きがぎこちなくなってきた。若い猫と一緒に走り回るのも辛そうで、めっきり運動量が減って寝てばかりいました。色々検査しても特に問題は無く、年寄りだから仕方ないときらめてました。最近、血液の循環・関節に良い、とある補助食品の評判が良いので、それを始めて経過をみています。良い結果が出ましたら、次回報告します。

☆佐藤看護師☆

☆三浦看護師☆

☆鳴澤看護師☆

先月のゴールデンウィークに、京都に旅行に行きました。京都は何回行っても本当に楽しいです。寺社仏閣を見て回るのが好きだからかもしれないですね。でも三浦さんにはあまり理解されません(笑)今回初めて鞍馬寺に行ったのですが、景色がすごく綺麗で身も心も浄化された気がしました。山の上にあるのでケーブルカーを使ったのですが、次はしっかり準備して自分の足で上まで登りたいです!!来年も行けるといいな〜出来れば混んでないときに…(笑)

30代はお肌の曲がり角とよく言いますが、まさに今肌荒れで悩んでいます。20代前半の頃は、肌トラブルなんてほとんどなかったのに…(TΔT)調べてみると、ホルモンバランスの乱れが関わることが大きいとのこと。全く良くなりず、一体どうすればいいのか悩んでいます。肌の良いスキンケアや、食べ物など。これをしてしたら肌荒れが改善したなどありましたら、是非教えて下さい!

先月、シルク・ドゥ・ソレイユのキュリオスを観に行きました。サーカスを生で観るのは初めてだったのですが、テレビで観ると実際に観るとでは迫力が全く違いますね。どの演目もすごすぎて思わず声が出てしまいました。とても同じ人間とは思えなかったです(笑)すごく楽しかったので、また日本公演があったら観に行きたいです(๑_๑)いい1日でした!



今月のつづき

新商品の紹介

チュールチュール
チャオチュール
のCMでおなじみの
チュールから投薬用
チュールが発売され
ました!
通常のチュールより
粘度が4倍高く、薬
を包み隠して与える
ことができます。
嗜好性が高く、投薬
が難しい子でも、喜
んでお薬を飲んでく
れます♪
こちらは、注文が必
要な商品となります
ので、ご希望の方は
受付にて!

※投薬用チュールは、おいしすぎる為、本当に投薬がオスシメの子のみにオスシメします。
※尿石症などで治療中の子にはお出しできない場合があります。



春の子防
キャンベリン
今月末まで
なりませう!
まだお済みでない
方はお早めに
ご来院下さい☆